

# パンタナール通信

一般社団法人 南北米福地開発協会 会報 2024年11月1日 254号  
世界平和地球村の建設と自然環境の保護

## 川久保安史・晋英さん家庭



ジャルジンのサロブラ川にて、見事なドラドを釣りあげた晋英さん

### レダで羽ばたく若き家庭(1)

レダで奉仕活動をする  
チャパボラ生、柳谷君が、  
川久保夫妻にインタビュー  
しました。夫の安史さんは、  
2020年1月以来、  
レダで養殖プロジェクト  
に携わっています。妻の  
晋英(くにえ)さんは、去  
る6月11日、日本を発ち、  
安史さんの待つパラグアイへと向かいました。自  
身、初めて訪れる国です。  
二人は首都アスンシオン  
で合流した後、レダにお  
いて、家庭としての新  
な出発をしました。

川久保晋英さん

Q 来る前のレダに対して  
のイメージと、今歩んで  
いて、印象が変わったと  
ころはありますか？

A レダに来る前のイメー  
ジは、自然しかないところ  
だと思っていました。買  
い物をすることや、雨  
が降ったあとの道がぬか  
るんで大変と聞いていた  
ので、その辺りは大丈夫  
かなと心配していました。  
けれども、インフラも思つ  
て安心しました。また、  
思った以上に日本人がい  
たのと、チャマココ(先住  
民族)の人々は、優しい方が  
多くてびっくりしました。  
あとは、古くから歩ん  
で来られた先輩の方々と  
交流できるのがとても大  
きいです。日本では、な  
かなかそのような大先輩  
と接する機会がなかった  
のですが、レダの環境は  
とても新鮮で、体験談を  
語り合ったときなどはと  
ても復活しました。

Q レダで歩んでいて今何  
を感じていますか？

A 歩んでいて感じるのは、  
開拓当初から歩んでくだ  
きった先輩方の精誠を感  
じています。

レダの建物や私道、農  
園を見た時に、何もなかつ  
た土地でここまで形を作つ  
てくださったんだと、感  
銘を受けました。水産や  
農業体験で土を掘り起こ  
す作業をした時に、その  
大きさがより身に沁みて、  
先輩方に感謝の思いが湧  
いてきました。

あとは、自然に癒されて  
います。私は特に空を見  
るのが好きなので、毎日  
色んな景色を見せてくれ  
ます。(次面につづく)



●仲良くスルビを釣りました。みんなが大好きなグルメ魚です。



### ●研修所2階テラスにて。



## ●夕日を浴びながら。



●やっぱり、デュエットは最高です。10月4日



### ●バレーボールや野球が大好き。



●帰国するMさんとS君の歓送会。皆でLEDAのLサイン。10月4日

これからは、青年が輝いていく時代なので、先輩方が歩んでこられた精誠を相続しつつ、文先生ご夫妻が願われる地上天国のモデルを築いて行きたいです。

また、今も青年たち  
が精誠を尽くして歩ん  
でくれていますが、こ  
れからもたくさんの方  
が来てくれることを期  
待し、歩みやすい環境  
づくりもしていきたい  
と考えています。

これからレタで何をやつていきたいですか？

川久保家庭（二面よりつづく）またレダには日本で見られない色んな生き物がいて、今日はどんな生き物がいるかなとワクワクしています。このように自然を通して、たくさんの愛をもらっています。

（インタビューはここまで）  
レダの地で一緒に歩み始めたばかりの二人。レダに永住することを決めた二人。川久保夫妻がこのレダの地で何を作り上げていくのか。これから歩みに期待していきたいですね。お二人ともありがとうございました。■

クトに携わっていますが、絶対に無駄死にはせずに、晋英さんと一緒に、神様が自分たちに成してほしいと願われているみ旨を成してから、靈界に行きたいと思ひます。

7年前、パテクアイ  
に出発する前に母から、「神様のみ旨のためにはんばらないといけない。でも、無駄死にはするな」と言われたことを覚えていました。

今、日陽園プロジェ

A が ありますか？ 以前は「天のためなら死んでも良い」と思つていたのですが、晋英さんと祝福を受けてからは、死ぬのが怖くなりましたね。こんなで良いのか分かりませ



●8月、9月生まれ(前列中央の4人)の誕生会。¡Feliz cumpleaños! 9月24日



●カショーロ(ドッグフィッシュ)を釣った滝川さん。



●帰国を前に、万感の思いのSさん。9月11日



●レダの厨房で長い間よく働いてくれたベニータさん(中)を訪問。オリンポにて。9月27日



●皆の心に残ることでしょう。



●レダのパターを使った餃子が大好評。皮作りは少々大変。10月1日



●パターをミンチに。9月25日



●蚊に刺されながら農業を頑張っている、チャパボラKさんの手。



●釣りで泥沼にハマったMさん。



●島田兄妹、アシンシオンの施設Mirai2.0に。10月1日

## 幸せな国のあり方とは？

### デンマークで思ったこと



## レダの電気屋さん 第16回

今回、日本からレダに向かう途中で、諸事情によりデンマークに立ち寄ることとなりました。四泊五日のデンマーク経験だったのですが、その中で感じたことを少し共有したいと思いましたので書かせていただきます。

首都コペンハーゲンに滞在したのですが、結論から言うと、先進的でとてもきれいな街で、それでいて、ゆっくりと時間が流れている、私にはとても素敵な街に映りました。

聞いてみると、デンマークは幸福度ランギングも常に世界で一位、二位をとるような国だということでした。更にインターネットで調べてみると、国民一人当たりのGDPは、2023年のデータで世界10位でした。日本(34位)より高いということです。デンマークは税金が高いということですが、その分社会福祉が充実しており、教育、医療、失業、老後についてほとんど心配が無いということです。

理想世界のモデルを造ろうとしているレダですが、このようなことからも学ぶべき点は多くあるよう

写真:童話作家アンデルセンの銅像と山崎氏  
10月3日



## レダプロジェクト LINE公式アカウント レダの日常・日本の非日常

レダのことをもっと知りたいあなたに！

レダプロジェクト LINE公式アカウント「レダの日常・日本の非日常」への友だち追加をお奨めします。

- レダ現地の様子、•現地プログラムの予定、
  - イベントの告知、などが、素早く配信されます。
- レダに滞在していなくても参加できるプログラムやイベントもたくさんあります。

最近の配信:◆レダプロジェクト長期インターンシップ チャパボラ募集 ◆「エスペランサ村の子供たちに服と太鼓を届けよう」プロジェクトの報告 など。



友だち追加は  
こちらから！

## 一般社団法人 南北米福地開発協会 事務局

〒213-0001

神奈川県川崎市高津区  
溝口3-11-15  
岩崎ビル4F

電話: 044-829-2821  
FAX: 044-829-2820

支援金振込口座: ゆうちょ銀行  
記号10280 番号61349751  
一般社団法人 南北米福地開発協会  
eメール: office@asd-nsa.com  
ホームページ: <https://asd-nsa.com>  
パンフレット: 当会の紹介と入会申込書  
<https://asd-nsa.com/sk/>

## パンタナール通信を 直接お届けします



パンタナール通信は当会の会報です。会員の皆様には毎月郵送でお届けしています。南米レダの活動現場から来る、その生の姿をご覧ください。入会申込書は左記のURL、右のQRコードから。



## レダのショート動画

- 1.アセロラ畑の灌水路...2024年9月17日
- 2.パークをミニチュアにする.....同9月25日
- 3.餃子を包む美技.....同10月1日
- 4.焼いた餃子を皿にポン...同10月1日

1



2



3



4



## ウェブサイト紹介

### FAUNA Paraguay

<http://www.faunaparaguay.com/>

前書きより:「FAUNA Paraguay は、パラグアイ自然史に関する、ウェブ上で最大の情報庫です。私たちは、パラグアイの野生動物とバードウォッチングのツアーや、パラグアイに生息する動物の膨大な画像ギャラリー、パラグアイのボランティア計画、パラグアイという国に関する山盛りの情報を提供します。鳥、哺乳類、爬虫類、両生類、昆虫に興味がある方は、ぜひ本サイトをチェックしてください。」

日本語ウェブサイト「パンタナールの生きものたち」の作者が、同定作業に最もよく利用したのが、この「FAUNA Paraguay」です。情報量は極めて豊富。パラグアイに棲息する動物のことを調べるのなら、イチ押しの情報源です。

英文のサイトですが、ブラウザの翻訳機能で日本語やスペイン語に訳しても利用できるでしょう。

サイトエンブレムに用いられた白い鳥は、パラグアイの国鳥、ハゲノドスズドリです。鳴き声はこちら ⇒ <https://tinyurl.com/msrmrbpy>

